
Oide Wiesn und ZLF - Status Quo?

Wir fragen:

Sind die Gespräche mit dem Bauernverband im Jahre 2011 dahingehend beendet
worden, dass die Oide Wiesn alle 4 Jahre aussetzen muss? Beabsichtigt die
Stadtspitze die Gespräche dahingehend eventuell noch einmal aufzunehmen?
Welche Möglichkeiten gibt es, die Oide Wiesn trotz ZLF stattfinden zu lassen?

Begründung:

Die Oide Wiesn hat sich in den letzten Jahren zu einem Besuchermagneten 
entwickelt. Wir haben beobachtet, dass vor allem die Münchner Bürger dieses 
Angebot einer "ursprünglichen" Wiesn gerne annehmen. Leider muss die Oide Wiesn
alle 4 Jahre für das Zentrale Landwirtschaftsfest unterbrochen werden. Auf einen 
Stadtratsantrag aus dem Jahre 2011 haben Sie - damals noch als Wirtschaftsreferent
- geantwortet, dass sich die Stadtspitze und der Bauernverband auf eine Pausierung 
der Oidn Wiesn alle 4 Jahre geeinigt haben. 2016 müsste die Oide Wiesn erneut 
pausieren. ALFA ist der Meinung, dass hier das "letzte Wort" noch nicht gesprochen 
sein muss. Die Oide Wiesen ist bei den Münchnern Bürgern viel zu beliebt, als dass 
ein regelmäßiges Aussetzen wegen einer Terminüberschneidung zu rechtfertigen 
wäre. 
Könnte das ZLF nicht terminlich oder räumlich verlegt werden? (Wenn nicht 2016, 
dann zumindest ab 2020)

ALFA-Gruppierung im Münchner Stadtrat

ALFA im Stadtrat München
Marienplatz 8 – 80331 München Seite 1 von 2

MITGLIEDER IM 
STADTRAT MÜNCHEN 
Andre Wächter – Fritz Schmude

ALFA im Münchner Stadtrat · Marienplatz 8 · 80331 München 

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
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Anfrage

München, den  14.10.2015
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